

EXCELSIOR

Escalada Terrorista en Buenos Aires; una Bomba Hirió a 2 Mujeres

La Policía Desactivó Unos Artefactos;
Otros Estallaron Antes que Interviniera

BUENOS AIRES, 28 de agosto. (Latín, AP y EFE)—En medio de una escalada terrorista que azotó el centro de la capital, una bomba colocada frente a dependencias de la Armada hirió a dos mujeres, mientras la policía desactivó algunos artefactos explosivos. Otros estallaron antes de la intervención de la fuerza policial.

Entre tanto, una entidad judía denunció la existencia de una campaña antijudía en el país y la proliferación de literatura antisemita.

Anoche comenzó la escalada, cuando una bomba "lanzapanfletos" estalló en pleno centro de la ciudad. Uno de los objetivos de las bombas, fue la embajada de Estados Unidos en Buenos Aires. La policía cortó el tránsito alrededor de la sede diplomática, mientras una unidad antiexplosivos retiró un camión ubicado en su frente y que contenía tres paquetes conectados con un cable.

No hubo detenciones y se presume que las operaciones responden a un plan de las organizaciones guerrilleras de izquierda.

Por su parte, las organizaciones derechistas centraron sus objetivos en sectores judíos. Una bomba destruyó el frente de una farmacia en el barrio de Once, ocupado en gran parte por familias judías.

El atentado ocurrió veinticuatro horas después de la explosión de bombas en dos sinagogas en el barrio de Villa Crespo y en el domicilio del director del diario "La Opinión", Jacobo Timerman quien es de ascendencia judía.

La Asociación Israelita Cultural, Educacional y Recreativa (AICER), denunció en un comunicado a la prensa "las numerosas agresiones a personas, instituciones y comercios judíos, así como también la proliferación de publicaciones que tratan de justificar el genocidio nazi".

Funcionarios de la Delegación de Asociaciones Judías de la Argentina (DAJA), en-

trevistaron al ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, pero no conocieron detalles.

Finalmente, en el frente económico, los argentinos comenzaron, hoy, a pagar un 26 por ciento más en el precio de la gasolina y el miércoles enfrentarán similar incremento en las tarifas del transporte.

Las alzas fueron dispuestas por el Ministerio de Economía, cuyo titular, Alfredo Martínez de Hoz anunció el martes un aumento general de salarios estimado en un 13 por ciento, a partir del primero de septiembre.